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Event Information:

(English message below)

Merci de participer au Symposium Sols Vivants Montréal. Nous avons hâte de vous accueillir les 13, 14 et 15 octobre prochains!
Ce courriel contient des informations importantes dont vous aurez besoin pour naviguer avec aise lors de l’événement et pour
vous impliquer dans notre mission de produire un événement éco-responsable et neutre en carbone. Merci de votre coopération!

ENREGISTREMENT ÉLECTRONIQUE: Votre billet électronique sera scanné à partir de votre téléphone intelligent ou tablette à
l'enregistrement pour éviter l'usage de papier. Veuillez imprimer votre billet seulement si vous ne possédez pas de téléphone
intelligent.

TRANSPORT: Pour vous rendre à l’événement, nous vous encourageons fortement à utiliser le transport en commun, le vélo ou la
marche si possible. Pour les transports interurbains, nous encourageons le covoiturage. Veuillez offrir ou réserver vos places sur
la section dédiée au Symposium sur Amigoexpress (les nouveaux utilisateurs obtiennent un abonnement de 6 mois gratuit!):
https://www.amigoexpress.com/events/livingsoils

TRADUCTION SIMULTANÉE: Si vous avez loué une oreillette de traduction simultanée, veuillez noter qu’UNE PIÈCE D’IDENTITÉ
VALIDE vous sera demandée en contrepartie lors de la réception de celle-ci. Veuillez aussi noter que vous serez responsable du
bris ou de la perte de votre oreillette. Nous vous demandons de porter une attention particulière à cet équipement.

RÉDUCTION DES DÉCHETS: Le comité organisateur travaille fort afin d’engendrer un minimum de matières jetables avant,
pendant et après le Symposium. Merci de nous soutenir dans cette mission en apportant votre bouteille d’eau réutilisable et en
faisant un usage minimal de matières jetables sur les lieux du Symposium.

REPAS ET PAUSES: Nous portons une attention spéciale à la durabilité de la nourriture servie durant l'événement. De ce fait, les
aliments servis lors des lunchs seront biologiques et locaux à 80%; les collations seront biologiques à 100%; et le café sera issu
du commerce équitable à 100%. Tous les résidus organiques seront compostés. Tous les ustensiles, assiettes, verres et tasses
seront réutilisables, compostables ou recyclables.

Pour toutes questions ou commentaires, veuillez vous adresser à corinne@livingsoilssymposium.ca. Merci et à bientôt!

********************************************************************************

Thank you for participating in the Living Soils Symposium Montreal. We look forward to welcoming you on October 13-15! This
email contains important information needed to navigate the event smoothly and to participate in our mission to produce an eco-
responsible and carbon neutral event. Thank you for your cooperation!

ELECTRONIC REGISTRATION: Your digital ticket will be scanned on your smartphone or tablet at registration to avoid the use of
paper. Please only print your ticket if you do not own a smartphone or tablet.

TRANSPORTATION: To commute to the event, we strongly recommend that you use public transportation, bike or walk if possible.
For intercity transportation, we encourage ridesharing. Please offer or reserve your ride on the Symposium’s section on
Amigoexpress (new users get a free 6-month membership!): https://www.amigoexpress.com/events/livingsoils

SIMULTANEOUS TRANSLATION: If you have rented a simultaneous translation headset, please note that A VALID ID CARD will be
asked as a deposit upon reception of the headset. Also take note that you will be held responsible for the breakage or loss of your
headset. Please pay special attention to this equipment.

WASTE REDUCTION: The organizing committee is working hard to produce minimal waste before, during and after the
Symposium. Thank you for supporting us in this mission by bringing your own reusable water bottle and avoiding the use of
disposable products during the event.

MEALS AND BREAKS: We are paying special attention to the sustainability of the food served during the event. As such, food and
beverages served during lunch will be 80% organic and local; snacks will be 100% organic; and coffee will be 100% fair trade. All
organic residues will be composted. All plates, utensils, cups and glasses will be reusable, compostable or recyclable.

For any questions or comments, please contact corinne@livingsoilssymposium.ca. Thank you and see you soon!

Registration Information:

Vous êtes invité(e) au cocktail réseautage exclusif du Symposium le samedi 14 oct. à 18h. Y assisterez-vous? / You are invited to
the exclusive networking cocktail of the Symposium on Saturday Oct. 14 at 6pm. Will you attend it?
Oui / Yes

Aurez-vous besoin d'une oreillette pour la traduction simultanée des présentations ? / Will you require a headset for the
simultaneous translation of the presentations ?
Oui / Yes


